

# Fleig ehrt treue Mitarbeiter

*Geschäftsführerin Sandy Fleig blickt optimistisch in die Zukunft. Die Auftragsbücher sind auch für 2022 voll, Schwierigkeiten gibt es allerdings noch immer mit den Lieferketten.*

VON CLAUDIA RAMSTEINER

**Hausach.** Die Firma Fleig Versorgungstechnik in Hausach ehrte in einer Mitarbeiterversammlung ihre Betriebsjubilare. Geschäftsführerin Sandy Fleig dankte für ihre Treue und ihren Einsatz für das Unternehmen für 15 Jahre Tobias Schmieler und Dirk Martin, für 20 Jahre Alexandra Nagler, für 30 Jahre Klaus Schmieler und für 35 Jahre Manfred Lehmann.

„Wie überall im Bauhandwerk boomt es auch bei uns“, sagte Sandy Fleig im Gespräch mit dem OFFENBURGER TAGEBLATT. Die Auftragsbücher seien im vergangenen Jahr voll gewesen, und sie blicke auch optimistisch in die Zukunft. Zum Glück sei die Belegschaft durch die Pandemie bisher so gut wie gar nicht ausgebremst worden. Die Lücken in den Lieferketten sorgen aber für Schwierigkeiten, und die Preissteigerungen seien bei manchen Artikeln immens.

Durch die Förderprogramme gebe es eine sehr große



**Geschäftsführerin Sandy Fleig (Zweite von links) ehrte die Jubilare der Firma Fleig Versorgungstechnik: von links Dirk Martin (15 Jahre), Manfred Lehmann (35 Jahre), Tobias Schmieler (15 Jahre), Klaus Schmieler (30 Jahre) und Alexandra Nagler (20 Jahre).**

Foto: Fleig

Nachfrage nach Heizungsanierungen – je nach Heizung gebe es da bis zu 50 Prozent Förderung. Dadurch seien nicht nur alle Heizungsfirmen aus-

gelastet, sondern es gebe gerade bei den Heizkesseln auch sehr lange Lieferzeiten.

Fleig Versorgungstechnik beschäftigt aktuell am Stand-

ort Hausach 45 Mitarbeiter, in Wolfach weitere zehn. Und diese seien auch in diesem Jahr gefordert, die Auftragsbücher seien „mehr als gut gefüllt“.